

## **JUNIO**

El mes de junio empezó con unos días estables en los que las nubes estuvieron presentes en nuestros cielos alternándose con abundantes claros que dejaban brillar el sol, aunque este no elevó aún las temperaturas máximas lo suficiente como para darnos a entender que el verano estaba a punto de asomar. Y la verdad es que este presagio se hizo realidad, ya que el calor fue benigno con nosotros y realmente no se presentó en ningún momento durante este mes. A partir del día 5 se formó una borrasca en el norte de África que empezó a provocar tormentas en el interior de la Península y esta tónica fue la dominante durante todos los días, ya que poco a poco la atmósfera se fue inestabilizando más y más debido a que un embolsamiento de aire frío en las capas altas de la atmósfera se situó en el oeste peninsular a mediados de mes, que empezó provocando fuertes tormentas en Galicia. Esta masa fría fue gravitando por el oeste y sudoeste provocando también fuertes tormentas en el sur, como la que descargó en Granada, provocando el desbordamiento de algunos ríos y barrancos y no pocos problemas. Ya por el día 24 las tormentas se desplazaron hacia el centro de la Península, donde en Madrid la fortísima tormenta con abundante granizo dejó caer en algunos puntos más de 100 l/m2, provocando el desbordamiento del Manzanares y del lago de la Casa de Campo y hubo que lamentar la muerte de una persona que fue arrastrada por las aguas cuando dormía debajo de un puente; y también hizo suspender la final de la copa del Rey, como seguramente muchos recordareis y con imágenes en directo del hecho que nos dejaron apreciar la intensidad de la tormenta, y por cierto, un recuerdo para aquellos del pueblo que aquel día se mojaron las espaldas viendo el partido en el Santiago Bernabeu. A pesar de esta inestabilidad, las lluvias un mes más no llegaron a nuestra comarca, tan solo el día 21 una débil llovizna dejó caer solamente 3 l/m2.

Temperatura media mes: 20'9° Total I/m2: 3

